



Patek-Philippe-Boutique



René Beyer



Smaragd-Set,  
Beyer Goldschmiedeatelier



Uhrenmuseum Beyer  
Beyer Clock and Watch Museum



Vintage-Schmuck  
Vintage jewelry

JUWELIER BEYER

## ALLE ZEIT DER WELT SEIT 1760

MAKING TIME FOR YOU SINCE 1760

*Die Zürcher Chronometrie Beyer ist nicht nur das älteste Uhrgeschäft der Schweiz, sondern auch eine international anerkannte Institution rund um Uhren und Schmuck.*

*Chronometrie Beyer in Zurich is not only Switzerland's oldest watch shop, but also an internationally recognized institution for watches and jewelry.*

Eine faszinierende Welt, die alle Facetten der Haute Horlogerie und Haute Joaillerie vereint: Seit 1760 setzt Chronometrie Beyer Maßstäbe bei feinen Uhren und erlesenem Schmuck. Heute in achter Generation von René Beyer geführt, bietet das Traditionshaus nicht nur zwölf Top-Uhrenmarken, exklusiven Schmuck sowie Vintage-Schmuck und -Uhren, sondern auch das größte Atelier an der Zürcher Bahnhofstrasse. Fünf Goldschmiede und zehn Uhrmacher sind für den exzellenten Service und die Fertigung neuer Stücke zuständig. Zum Angebot gehört auch eine Patek-Philippe-Boutique sowie ein Uhrenmuseum, dessen 300 Exponate die Geschichte der Zeitmessung erzählen. Die Sammlung wird ständig erweitert und zählt zu den wichtigsten der Welt.

A fascinating world uniting all facets of haute horlogerie and haute joaillerie, Chronometrie Beyer has set standards in fine timepieces and exquisite jewelry since 1760. Managed in the eighth generation by René Beyer, this traditional store not only offers twelve outstanding watch brands, exclusive jewelry and vintage jewelry and watches, but also operates the largest atelier on Bahnhofstrasse. Five goldsmiths and ten watchmakers offer excellent service and craft new items. The shop's unique portfolio is complemented by a Patek Philippe boutique and a timepiece museum with 300 exhibits that tell the story of time measurement from 1400 BCE to the present day. The continually enlarged collection ranks among the most important of its kind worldwide.

### KOMPETENZEN | AREAS OF EXPERTISE

Uhrmacherwerkstatt, Goldschmiedewerkstatt  
Watchmaker's workshop, goldsmith's workshop

### MARKEN | BRANDS

Patek Philippe, Rolex, A. Lange & Söhne, Breguet, Jaeger-LeCoultre, IWC, Breitling, Wellendorff, Baume & Mercier, Hublot, Tudor, Jaquet Droz, Beyer Uhren, Beyer Schmuck, Vintage-Schmuck und Uhren

### ADRESSE | ADDRESS

Chronometrie Beyer  
Bahnhofstrasse 31  
+ 8001 Zürich/Zurich, Schweiz/Switzerland  
+41 43 344 63 63  
Mo-Fr 09.30-18.30 Uhr, Sa 14-18 Uhr  
Mo-Fr 09.30 a.m.-6.30 p.m., Sa 2 p.m.-6 p.m.  
[www.beyer-ch.com](http://www.beyer-ch.com)